

ACC-Racingteam lud zur Präsentation

LASSEE (wv). Das ACC-Racingteam (MSC Marchfeld) lud Freunde und Bekannte zu Saisonstart auf dem Hauptplatz ein, um den Club und die Motorräder vorzustellen. Der MSC Marchfeld wurde im Frühjahr 2006 gegründet. Nachdem rund um das ACC Racing Team bereits seit einigen Jahren eine Plattform im Marchfeld bestand, werden mit dem MSC Marchfeld nun sowohl für Motorrad- als auch für Auto-/Oldtimer-Fans gemeinsame Aktivitäten gesetzt.



Das ACC-Racingteam startet bei den bekannten Motorradrennen in Ungarn und Tschechien.

Foto: Vymyslicky